

## Siegerehrung und Gewinnübergabe zum Planspiel Börse bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach



Die Gewinner des Planspiel Börse 2019 bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach.

Auch bei der Planspiel Börse-Runde in 2019 profitierten Schülerinnen und Schüler wieder von der Praxisnähe des Planspiels und erweiterten ihr Wissen rund um die Themen Wirtschaft, Finanzen und Börse. 20 Schüler-Teams von 6 teilnehmenden Schulen im Geschäftsgebiet der Sparkasse Rastatt-Gernsbach beteiligten sich am Planspiel Börse. Die besten 11 Teams wurden von Marktdirektorin Frau Dieck und Marktdirektor Danny Dürrich kürzlich in der Sparkasse willkommen geheißen und freuten sich über ihre Urkunden und Geldpreise in Höhe von über 1.000 Euro. „Der DAX® hatte sich im vierten Quartal des Jahres gut entwickelt“, drückte es Danny Dürrich aus. „Das Brexit-Chaos mit den anstehenden Neuwahlen, der Handelskrieg zwischen den USA und China sowie das drohende Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump konnten den DAX ® während der Spielzeit nicht stoppen.“ Davon profitierten auch die Sieger unter den Schülern.

Den 1. Platz erreichte die Gruppe „Ricardo Squad“ von der Handelslehranstalt Rastatt. Besonders in der Spielrunde 2019, es wurde das erste Mal ein Preis verlost für die beste Gruppe mit dem Schwerpunkt Nachhaltigkeit in Ihrem Depot. Diese Gruppe war „Money Monsters 321“ von der Handelslehranstalt Rastatt.

Den 2. Platz erreichte die Gruppe „Napoleon Hill“ auch von der Handelslehranstalt Rastatt. Das Team „Wir gehen Insolvent“ von der Handelslehranstalt Rastatt freute sich über den 3. Platz, gefolgt von „Börsen Chicks“ der Anne-Frank-Schule Rastatt auf Platz 4. Ebenfalls freute sich die Gruppe „Pay2win“ des Tulla-Gymnasium Rastatt, die den 5. Platz erzielte. Es folgt die Gruppe „Alles auf Alge“ von dem Tulla-Gymnasium Rastatt auf dem 6. Platz, gefolgt von „WC Ente“ der Karlschule Rastatt auf Platz 7. Die „KP76“ des Tulla-Gymnasium Rastatt erreichten den 8. Platz. „Rick“ vom Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium Durmersheim schließen sich an auf Platz 9. Zu guter letzt folgte die Gruppe „Two And A Half Men“ von der Handelslehranstalt Rastatt auf Rang 10.

Die Marktdirektoren Frau Dieck und Herr Dürrich gratulierten den Gewinnern: „Die gute Börsensituation erleichterte den Teilnehmern den Zugang zu einem spannenden Finanzthema. Beim Planspiel Börse lernen die Teams auf spielerische Art, sich intensiv mit der Börse, den wirtschaftlichen Zusammenhängen, aber auch den aktuellen politischen Ereignissen zu beschäftigen. Gerade die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist ein wichtiges Anliegen unserer Sparkasse, um in Zukunft auch persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können.“